8 Pieces
Réf. 84947854
125 000 €

La Croix-Valmer
Maison a louer (83420)

résidences
immobilier



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-la-croix-valmer-3372946.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-la-croix-valmer-3372946.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-la-croix-valmer-3372946.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-la-croix-valmer-3372946.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-la-croix-valmer-3372946.html

résidences
immobilier

Idéalement située a Gigaro, cette villa tout juste sortie de terre offre une
magnifique vue panoramique sur la mer et les fles environnantes, ainsi
qu'un acces direct a la plage.La villa est un chef-d'ceuvre moderne de
plus de 600m?2, congue pour offrir un confort et un luxe inégalés. En
entrant, vous serez accueili par un vaste salon baigné de lumiere
naturelle grace a de grandes baies vitrées, offrant une vue imprenable
sur la mer. Cet espace est idéal pour se détendre ou recevoir des
invités dans un cadre élégant.La villa dispose de six grandes chambres

en suite, chacune décorée avec ...

deally located in Gigaro, this brand new villa offers magnificent panoramic views of
the sea and surrounding islands, as well as direct access to the beach.The villa is a
modern masterpiece of over 600m?, designed to offer unrivalled comfort and
luxury. As you enter, you'll be greeted by an expansive living room bathed in natural
light thanks to large picture windows, offering stunning sea views. This space is
ideal for relaxing or entertaining guests in elegant surroundings.The villa has six
large en suite bedrooms, each decorated with refinement. The master bedroom,

located on the upper ...
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